

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#1059 / 28 de marzo 2025

Fray Bentos



INVITACIÓN

Presentación de Dirección General de Hacienda.

Gestión de la información y situación económica financiera de la Intendencia de Río Negro.

**VIERNES 28 DE MARZO
SALA RUGGIA – PALACIO MUNICIPAL
HORA 11:00.**

Montevideo

Congreso de Intendentes abordó diversos temas en el desarrollo de la 51° Sesión Plenaria



El Intendente Fabricio Tiscornia, asistió a este encuentro de trabajo de los jefes comunales de todo el país.

Fortalecimiento de la descentralización

Durante su intervención, el director de la Oficina de Planeamiento y Presupuesto (OPP), Ec. Rodrigo Arim, destacó el rol del Congreso de Intendentes como articulador de políticas nacionales y departamentales, manifestando su interés en fortalecer los vínculos con los gobiernos locales y consolidar la OPP como un aliado estratégico en el proceso de descentralización. Además, enfatizó la importancia de la Comisión Sectorial de Descentralización como un espacio de intercambio y discusión activa.

Los intendentes valoraron el vínculo productivo e institucional entre el Congreso de Intendentes, los gobiernos departamentales y la OPP, recordando el trabajo en conjunto durante el Programa Oportunidad Laboral, denominado comúnmente “Jornales Solidarios”.



Audiencia con el ministro del Interior

Posteriormente, el ministro del Interior, Dr. Carlos Negro, compareció ante el Congreso acompañado por el presidente de la Unidad Nacional de Seguridad Vial (Unasev), Marcelo Metediera.

El secretario de Estado planteó la problemática de las motos no regularizadas y propuso estrategias conjuntas entre el ministerio y los gobiernos departamentales para abordar esta situación.

Además, presentó un plan de acción para fortalecer el control de la circulación irregular de motos y la gestión de vehículos decomisados, destacando que la cooperación interinstitucional permitirá mejoras en seguridad, movilidad y medio ambiente.

Los intendentes, por su parte, expusieron diversas preocupaciones vinculadas a la cartera del Interior, abordando temas como la regularización de motocicletas, la situación de personas en situación de calle y la problemática de los animales sueltos en la vía pública.

Continuando con el intercambio el presidente de la Unasev hizo mención de la situación que enfrentan los gobiernos departamentales con respecto a la regularización de motos, pero también destacó las herramientas que tienen los ciudadanos para regularizar vehículos como: la desvinculación de un vehículo, la entrega de chapas matrículas de forma gratuita si las que se otorgaron están en mal estado, entre otras.

Elección de nuevas autoridades

En el marco de la sesión, se procedió a la elección de las nuevas autoridades del Congreso de Intendentes. La intendente de Salto, Ingrid Urroz, propuso al Ec. Mauricio Zunino, intendente de Montevideo, como primer vicepresidente. Por su parte, el intendente de Florida, Ing. Guillermo López, postuló al Arq. José Mazzoni, intendente de Rivera, para la segunda vicepresidencia. Ambas candidaturas fueron aprobadas por el plenario.

Proyectos en evaluación

El asesor legal del Congreso, Dr. Ricardo Gorosito, presentó un informe sobre el Proyecto de caracterización urbana en las enajenaciones realizadas por las intendencias departamentales, cuya discusión continuará en futuras sesiones. A su vez, la intendencia de Canelones, recomendó analizar el tema con la Dirección Nacional de Catastro para definir una postura clara sobre este proyecto de ley.

Informe de Mesa

La secretaria ejecutiva del Congreso, Dra. Macarena Rubio, presentó una propuesta estudiada por la Mesa del Congreso de Intendentes, para implementar un nuevo Plan de Regularización de Adeudos de Patente de Rodados (PRA) y un Plan de Reempadronamiento sin costo por 60 días. El plenario resolvió facultar a la Mesa del Congreso para avanzar en estos planes, que entrarían en vigor antes de la próxima sesión plenaria del mes de abril.

Asimismo, se abordaron temas relativos al Registro Único Nacional de Alimentos, Empresas y Vehículos (Runaev), los cuales serán discutidos en detalle en la reunión de la Comisión de Bromatología.

Fuente: CI – IRN.

Fray Bentos

Recuperación de calles Capdevielle y Roger Balet



Estas son algunas de las arterias que están siendo intervenidas por la Intendencia de Río Negro.

Personal y maquinaria municipal, dependiente de la Dirección General de Obras, ejecuta los trabajos programados, los cuales mejorarán considerablemente la transitabilidad en esa zona de Fray Bentos.

Como siempre, se solicita a la población en general, circular con precaución por las calles afectadas, respetando las señalizaciones e indicaciones dispuestas en cada lugar.



Fray Bentos

rionegro.gub.uy

**CATA DE
VINOS**

Jardines de la CASA GRANDE donde el vino encuentra su historia.

166
aniversario
31 DE ABRIL DE 1952
**FRAY
BENTOS**

**2DA
EDICIÓN**

DECLARADO DE INTERÉS
PARA LA VITIVINICULTURA
NACIONAL

 **INAVI**
INSTITUTO NACIONAL DE VITIVINICULTURA

**SÁBADO
29.03**

**19:30 a
23:00 hs.**

**CASA
GRANDE**



Young

Continúan los trabajos programados en el Barrio J4 de Young



Actualmente, se está realizando la excavación de la calle F, entre calles N°4 y N°6 (24 metros sobre la acera sur).

Personal dependiente de la Dirección General de Obras, procede a la nivelación del terreno y a la colocación de una base con material granular en capas.

Se protegen las estructuras existentes, como postes de hormigón, edificación contigua y el saneamiento secundario domiciliario original del conjunto habitacional, al que algunas viviendas siguen conectadas.

En el lugar se construirá una cuneta trapezoidal de hormigón, la que dará solución eficiente y duradera para el drenaje de aguas pluviales.

Desde el Departamento de Planificación, se coordina con UTE la remoción y reubicación del contador colocado en la columna inclinada y quebrada que representa un riesgo, antes de avanzar con la ejecución de la cuneta de hormigón.

Paralelamente, se están construyendo nuevas rampas de acceso vehicular a las viviendas. Se realizan trabajos de nivelación y colocación de huellas de hormigón para sustituir las entradas que habían sido afectadas por la obra de la calle y el cordón cuneta.

El proyecto incluye la construcción de 16 badenes internos, 800 metros de desagües pluviales y cordón cuneta; a su vez, se prevé que las calles internas tengan un tratamiento bituminoso, se genere un estacionamiento sobre calle Lavalleja para vehículos pertenecientes al vecindario, la recuperación integral de las placitas y de diferentes espacios verdes del barrio, ajuste de columnas de electricidad, alumbrado público y colocación de nuevas luminarias. Estas obras son financiadas a través del Fondo de Desarrollo del Interior (FDI), en territorio municipalizado.



Nuevo Berlín

Tareas de mantenimiento en distintos puntos de la localidad



Personal municipal ejecuta diversas tareas de acondicionamiento, limpieza y embellecimiento.

También se procede a la refacción del depósito de las duchas de la zona de “El Sauzal” y a la construcción de una platea donde, próximamente, se instalará una estación solar, la cual forma parte del programa “Localidades Eficientes”.

Sarandí de Navarro



AUDIENCIAS CON INTENDENTE

BARRIO A BARRIO

**Viernes 28 de marzo
16:00 horas.**

📍 **SARANDÍ DE NAVARRO**
Centro Comunal

Anotarse en el mismo centro de 8:00 a 14:00.

Grecco

Acondicionamiento y refacción del ex local de Centro MEC



Se colocan los pisos, se pintan las aberturas, se revocan y acondicionan los baños, con la instalación de nuevos artefactos.

También se procede al arreglo de la cantina y los vestuarios; el inmueble, se ubica en el predio donde actualmente se está terminando de construir la cancha multifunción.

